

## PRESIDENTIELLE 2022

En vue de la présidentielle 2022 le Club Nouveau Siècle a réuni son Conseil d'Administration élargi le 30 septembre 2021 « chez Françoise » Aérogare des Invalides à Paris.

En voici les 3 décisions :

1. le club Nouveau Siècle a décidé d'apporter à son président d'honneur son compagnon Xavier Bertrand, ancien ministre, président de la Région des Hauts-de-France ses chaleureux encouragements pour être le candidat à l'élection présidentielle du rassemblement de la famille gaulliste ;
2. le club Nouveau Siècle tiendra son AG statutaire en décentralisée à Marcq-en-Barœul ;
3. la date de l'AG est fixée à ce jour au samedi 27 novembre 2021.



**Bernard Reygrobellet**  
**Président du club Nouveau Siècle**